



## Mier pide confianza para quienes elegirán a consejeros del INE

El líder de la mayoría en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, pidió tener confianza a quienes elegirán a las nuevas autoridades electorales, a través de un video.

Esto, en el marco de que Morena y sus aliados legislativos aprobaron perfiles afines a su movimiento en la integración del Comité Técnico de Evaluación, que seleccionará a los nuevos consejeros electorales, entre ellos el nuevo presidente del Instituto Nacional Electoral (INE).

El también, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), llamó a “los medios de comunicación, partidos políticos, dirigentes, agrupaciones, a los propios actuales integrantes del Instituto Nacional Electoral, que le demos toda la confianza al Comité Evaluador para que pueda desarrollar sin presiones de ningún tipo su trabajo”.

La semana pasada, la Jucopo tomó protesta a los integrantes de dicho Comité conformado por María Esther Azuela Gómez, Sergio López Ayllón, Ernesto Isunza Vera, Araceli Mondragón González, Enrique Galván Ochoa, Evangelina Hernández Duarte y



CÁMARA DE DIPUTADOS

**VOTOS.** La Jucopo eligió al menos cuatro perfiles afines a la 4T para el Comité Técnico.

Andrés Norberto García Repper Favila.

Ante ello, Mier Velazco destacó que los siete perfiles “merecen nuestro respeto y la buena voluntad de que saquen adelante este proceso selectivo de consejeros para el beneficio de México. Espero que así sea y que todos seamos solidarios con la democracia en México”.

Aseguró que “la verdadera transformación democrática significa que el pueblo cuente con un organismo que lo represente”.

**/KARINA AGUILAR**